

ULS EducaEnCasa: Apoya enseñanza de las niñas y niños durante la cuarentena

El material está dirigido a las madres, padres y/o tutores a cargo de niños y niñas entre 2 y 11 años.

Frente a la crisis sanitaria por covid-19 los colegios han cerrado sus puertas, lo que ha significado un gran reto para las familias, las niñas y niños y los profesionales de educación.

Seguro, liderar nuevas estrategias de enseñanza no ha sido tarea fácil, es por ello que la Oficina de Divulgación y Difusión de la Ciencia y la Tecnología, ODDCyT, y la Dirección Estratégica de Comunicación de la Universidad de La Serena, en colaboración con académicos ULS, han desarrollado la Campaña #ULSEducaEnCasa, una serie de videos con distintas actividades que permiten continuar con el aprendizaje de los niños que se encuentran actualmente en sus hogares.

Mg. M^a Alejandra Leyton, coordinadora de la ODDCyT, detalló que el propósito de la campaña es "proporcionar una ayuda para que las madres, padres y/o tutores apoyen a sus niños y niñas durante la cuarentena Covid-19, en el desarrollo de habilidades por tramo curricular".

La Dra. Desirée López de Maturana, académica ULS, detalló que "las niñas y niños son científicos por naturaleza, todo lo investigan, transforman y descubren. Tienen una capacidad de asombro mayor que los adultos. La idea es generar las experiencias, los ambientes y la guía oportuna y pertinente para que vivan jugando ese proceso de descubrimiento, transformación y comprensión de la realidad". Dicho material está dirigido a las madres, padres y/o tutores a cargo de niñas/as entre 2 y 11 años que están en educación parvularia y enseñanza básica.



No han dado con homicida

Un intenso trabajo ha desarrollado en forma continua, desde ocurrido el hecho de sangre anteayer en las cercanías del Fuerte en Coquimbo, la Brigada de Homicidios para dar con el paradero de los autores de la muerte de una persona y el robo de especies.

La víctima, Rodrigo Aguirre Labarca, fue ultimada de un disparo en el cráneo, en lo que sería, según la policía, un intento de quitarle de cigarrillos ilegales.

Aguirre era padre de familia y registraba residencia en Ovalle.

Esta persona habría concertado una cita con sujetos para concretar la venta de los cigarrillos. Vino acompañado por dos parientes para la transacción, que se haría en calle Camino al Fuerte, cerca del Fuerte Lambert.

Pero cuando Aguirre estaba en el asiento del conductor de la camioneta Mazda, placas KT LD69, llegó al lugar un auto color gris desde el que descendió un sujeto, que actuando rápidamente le disparó a la cabeza.

El mismo autor de el o los disparos, junto con otros sujetos, cargaron cartones de cigarrillos y es-

caparon, mientras que el baleado, gravemente herido, comenzó a ser atendido. Después, cuando era llevado al hospital, dejó de existir.

La policía dio cuenta que la camioneta sería de una empresa constructora de Osorno, con encargo por robo.

Por otra parte, los funcionarios de la Brigada Homicidios tomaron declaración a los dos parientes que acompañaron a Aguirre, los que entregaron la descripción del autor del

disparo y de los acompañantes. Entrevistaron a testigos que aportaron datos importantes.

Peritos del Laboratorio de Criminalística, Lacrim, levantaron evidencias en la camioneta Mazda.

Otra diligencia realizada por los investigadores en busca de pistas, fue la revisión de grabaciones de cámaras de seguridad de la comuna y de la Ruta 5, las que pudieron haber captado el desplazamiento del Volkswagen.

Alcohólicos Anónimos

"Si deseas seguir bebiendo es problema tuyo. Si deseas dejar de beber es asunto nuestro"

Grupo El Faro

Larrain Alcalde N°3505, La Serena

Reuniones: Lunes 21:00 hrs.

+ 56 99 15 23 981
+ 56 97 37 60 320

EMPRESA CONCESIONARIA SUBTEL

- ENLACES INALAMBRICOS LARGO ALCANCE
- TELEFONIA IP
- REDES
- NETWORKING
- PROYECTOS EN FFOO
- CAMARAS IP ALTO TRAFICO
- INTERNET RURAL

M.A. Matta 150, segundo piso La Serena
Fono central (56-51) 2.212061 / 247.2460

Cel: 962097176
www.telconor.cl

web: www.grupoaelfaro.cl
 correo: contacto@grupoaelfaro.cl